



PARIS SEINE
REAL ESTATE

2 Pièces

46 m²

Réf. ParisSeine-Alesia

441 000 €

Paris 14^{ème}

Appartement à vendre (75014)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

** paris seine ** alésia ** plan idéal ** charme de l'ancien ** idéalement situé, au coeur du quartier d'alésia, nous avons le plaisir de vous proposer, ce charmant deux pièces situé au 4ème étage au sein d'une belle copropriété. d'une superficie de 46.06 m2 loi carrez, il comprend : une entré, une pièce principale, une cuisine séparé, aménagé et équipé, une chambre, un dressing, une salle de bains et un water-closet indépendant. Une cave en sous-sol complète ce bien. Le charme et le cachet de l'ancien opèrent dans l'appartement, grâce à ses moulures, ses deux cheminées, son parquet et sa ...

** new paris seine ** alésia ** ideal plan ** charm of the old ** ideally located, in the heart of the alésia district, we are pleased to offer you this charming two-room apartment located on the 4th floor in a beautiful condominium. With a surface area of 46.54 m2 carrez law, it includes: an entrance hall, a main room, a separate fitted and equipped kitchen, a bedroom, a dressing room, a bathroom and an independent water closet. A cellar in the basement completes this property. The charm and character of the old operate in the apartment, thanks to its moldings, its two fireplaces, its ...

PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE CHERCHE-MIDI

59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



**Évaluation
Offerte !**

**PARIS SEINE
REAL ESTATE**

01 45 44 66 00



www.residences-immobilier.com

